

Ejército se despliega para apoyar a la comunidad ante incendios en BíoBío y Ñuble



Ante la emergencia generada por los incendios forestales que afectan a las regiones del Bío Bío y Ñuble, el Ejército de Chile mantiene un despliegue activo de personal y medios para apoyar la respuesta coordinada por las autoridades civiles.

Las operaciones se desarrollan junto a los organismos técnicos y de emergencia, con el objetivo de contener el avance del fuego y resguardar a la población en los sectores más afectados. En este contexto, se activó la Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales (BRIFE) del Regimiento N.º 6 "Chacabuco", integrada por efectivos con formación especializada para actuar en este tipo de escenarios.

En la comuna de Penco, personal del mismo regimiento cumple funciones de seguridad y apoyo a la comunidad. Al respecto, el Teniente Gustavo Urbina Galleguillos explicó que "en estos momentos nos encontramos custodiando una estación de servicio y distintos centros de acopio, manteniendo presencia militar y apoyando directamente a la ciudadanía afectada por los incendios en Penco, Lirquén y otros sectores de la región".

Por su parte, el Comandante de la Unidad Fundamental de Emergencias y Catástrofes (UFEC), Teniente Sebastián Adriaola A., del Regimiento N.º 6 "Chacabuco", detalló que el personal ha trabajado de manera conjunta con los equipos de primera respuesta. "Estamos apoyando a Bomberos de Chile y a la Corporación Nacional Fo-

restal en la evacuación de personas, viviendas y material altamente inflamable", señaló, agregando que las tropas se mantienen en la zona desde horas de la noche, coordinando recursos para continuar las labores en terreno. "El Ejército está comprometido con la comunidad y presente desde

las primeras horas en apoyo a quienes se han visto afectados", puntualizó.

En paralelo, el Destacamento de Montaña N.º 17 "Los Ángeles" desplegó efectivos en coordinación con Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones, realizando patrullajes preventivos en las comunas

de Laja y Nacimiento. Estas acciones se ejecutan bajo las instrucciones del Jefe de la Defensa Nacional (JEDENA) para la Región del Bío Bío, en el marco de la Fuerza de Tarea Biobío, con el propósito de entregar seguridad y tranquilidad a la población en medio de la emergencia.

Con estos despliegues, el Ejército reafirma su compromiso con la ciudadanía, demostrando que la coordinación interinstitucional y la presencia en terreno

son preponderantes para proteger vidas y comunidades frente a los incendios que azotan el centro-sur del país.

Dirección de Comunicaciones Estratégicas del Ejército.

SE BUSCA GATITO



El día martes 13 de enero durante la mañana, se nos perdió nuestro gatito que se llama Cuchini, es un naranjoso de casi 4 años. Se perdió entre las calles Libertad, Bandera y Chillán en la comuna de Victoria. El gran problema es que Cuchini es apoyo emocional para mi hijo autista y mi madre de 85 años. Cuchini tiene su identificación (nombre y número de teléfono en una placa metálica) lo que nos indica que pueden haberlo robado. Les pido ayuda en el nombre de mi hijo por favor difundiendo la situación.

Cualquier información al +56962088001.

SE OFRECE

Maestro:

- Pintor
- Yesero
- Cerámica
- Piso Flotante
- Estuco
- Carpintería en General
- Jardín
- Picaduría de leña
- Otros trabajos

DISPONIBILIDAD INMEDIATA

Tratar:
+56 9 50933170

EXTRACTO

JUZGADO DE LETRAS DE VICTORIA, Rol V-45-2025, por sentencia de fecha 04 de diciembre de 2025, se concedió, la posesión efectiva de la herencia testada de CLORINDA DEL CARMEN BRAVO INOSTROZA, fallecida con fecha 17 de enero de 2022, inscrito bajo el N°12 del 2022 en la circunscripción de Victoria, con último domicilio en Confederación Suiza N° 757, de la misma ciudad, conforme con testamento cerrado, otorgado ante el Notario Público don Federico Oyarce Birchmeier, de fecha 27 de febrero de 2002, en favor a sus hijos WALDO PASCUAL WILLIAMS BRAVO, RUN N° 7.880.762-8; ROSE MARIE WILLIAMS BRAVO, y don ALEJANDRO ERNESTO WILLIAMS BRAVO, RUN N° 9.453.852-1. Certifica Ministro de Fe (s), que se individualiza mediante la firma electrónica avanzada estampada en la presente actuación.

Claudia Rosa Rebolledo Vásquez
Secretario PJUD

15, 17 y 20/01/2026